

## 教育

\*\*\*\*\*

提案・意見

通学路の安全対策について（回答:6月10日時点）

二見浦小学校が光の街の高台に移転されますが、江のトンネルの安全対策がされてません。

クラブで遅くなった時など心配です。教育委員会に伝えても、自治会で対応してもらおうとして対応していただけません。

いつまでに、どのように対応するのか。きっちりと明記してください。

### 回答

旧二見トンネルの安全対策につきまして、ご質問いただきありがとうございます。伊勢市では通学路の安全確保を目的に、国・県・警察・市等で組織する伊勢市通学路交通安全プログラムにおいて対策箇所を挙げ、通学路の整備を進めております。

この中で、お問い合わせの旧二見トンネルにつきましても、伊勢市通学路交通安全プログラム令和3年度伊勢市内通学路の対策箇所68番として、トンネル内の再塗装と照明の照度を上げることが決まっております。

トンネルの所管は県であることから、三重県伊勢建設事務所保全室保全課に進捗状況を尋ねたところ、「トンネルの照度を上げる手段について、様々な手法を再検討し、本年度においてはトンネル内塗装よりも効果の高い照明灯増設を優先的に実施する」との回答を得ました。

なお、この工事に関するお問い合わせは、三重県伊勢建設事務所保全室保全課までお願い申し上げます。旧二見トンネルは、現在も通学路として使っているトンネルのため、引き続き早期の対応をお願いして参ります。

また、中学生の下校については、部活動を含め日没時刻を鑑み下校時刻を設定しております。

その他の通学路の対策箇所につきましては、伊勢市ホームページ→伊勢市教育委員会→教育委員会の取り組み→伊勢市通学路交通安全プログラム→令和3年度伊勢市内通学路の対策箇所一覧表にてご確認ください。

今後も関係機関と連携しながら児童生徒の通学路の安全確保に努めてまいりますので、ご理解賜われますようお願い申し上げます。

担当課

学校統合推進室、学校教育課

(2022年6月回答) [6/6~6/10]

## 交通

\*\*\*\*\*

提案・意見

信号について（回答:6月8日時点）

ぜひ実現お願いします。  
度会に行く道で、パナソニックと広瀬さんのカンバンのある信号を深夜帯は点滅にお願いします。  
先日、実家父の危篤状態に間にあわず、後悔しています。  
信号無視で行けば間にあったんです。  
宜しくお願い致します。

回答

ご要望いただいた交差点は、玉城町勝田地内の勝田大池北交差点と思料されますが、信号機の運用につきましては、三重県警察（伊勢警察署）の所管となりますので、伊勢警察署へ確認させていただきましところ、サニーロード（県道田丸停車場斎明線、同玉城度会線、同玉城南勢線）については、夜間の交通量は少ないですが通行車両の速度抑制と歩行者保護の観点から、夜間も定周期で運用しているとのことでした。

信号機や交通規制の標識・標示に関する御意見・御要望を伺う窓口として、三重県警察オフィシャルサイトに「信号機BOX」、「標識BOX」がございますので、そちらについてもご参考をお願いいたします。

担当課

交通政策課（2022年6月回答）〔6/6～6/10〕

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

市民活動センター（回答:6月9日時点）

- 質問1) 外宮前にある市民活動センターは北館と南館、それと宗教団体の霊友会が混在している、どういう立位置でしょう。  
質問2) 南館は以前パスポートを発行していたが今は何をしていますのしょう。  
質問3) 北館は2月に確定申告の会場であり普段は何をしているのしょう。  
質問4) 北館、南館、霊友会の土地不動産は伊勢市でしょうか。  
質問5) 昔に「みそぎ神社」があったように思うのですが何故宗教団体が混在しているのしょう。  
質問6) 3個の建物、持ち主は誰れでしょう。  
質問7) 維持管理は伊勢市でしょうか。  
質問8) 今後どういう活動をされるのしょう。

### 回答

- 質問1. 4. 6. 7) いせ市民活動センター北館・南館は、現在は伊勢市が所有する建物で、市の文化発展に役立てる目的で霊友会から寄贈を受けました。維持管理は伊勢市の指定管理者が行っています。  
霊友会館棟は現在も霊友会の所有です。  
土地は霊友会が所有していますが、いせ市民活動センターにかかる部分を無償で伊勢市がお借りしています。  
質問2) 南館は、いせ市民活動センターの事務所と、同センターに登録している市民活動団体の活動場所となっています。  
質問3) 北館は貸館として、様々な団体や事業者、行政などの会合、イベント等に使っています。  
質問5) 「みそぎ神社」については市では把握しておりません。  
質問8) 今後も当面は市民活動センターとして利用していく予定です。

担当課

市民交流課（2022年6月回答） [6/6～6/10]